

Eine Kehrtwendung um 180 Grad

N.N., Argentinien

29.09.2016

Eine meiner Töchter hatte sich völlig vom katholischen Glauben entfernt (...). Diese allmähliche Distanzierung vom Glauben ging vor allem von einer Gruppe mit orientalischer religiöser Ausrichtung aus, der sie sich für Jahre angeschlossen hatte.

Mit mir wollte sie darüber aber nie sprechen, und sie wollte mich auch nicht mehr sehen. Sie distanzierte

sich völlig von mir. Jeden Tag betete ich für sie den Gebetszettel zum hl. Josefmaria. Ihr Mann, der ein praktizierender Katholik ist, bat mich darum, nicht mit ihr zu sprechen, aber wohl zu beten.

Vor wenigen Tagen war ich bei einer anderen Tochter zum Tee eingeladen. Zu meiner Überraschung war diese Tochter auch da. Als wir das Haus verließen, sagte sie zu mir: "Ich wollte dir etwas mitteilen: Ich habe gebeichtet und kommuniziert." Inzwischen praktiziert sie ihren Glauben wieder ganz normal und gibt sogar Katechismusunterricht. Diese Kehrtwendung schreibe ich der Fürsprache des hl. Josefmaria zu.

Foto: ozark drones (unsplash)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/eine-kehrtwendung-um-180-
grad/](https://opusdei.org/de-at/article/eine-kehrtwendung-um-180-grad/) (14.02.2026)